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議員名 担当 
開催地区 内山地区 

◎坂下 春則 司会進行 

参加人数 ２５人 時任 隆一 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成２６年５月２１日（火） 首藤 美也子 活動報告（経済産業） 

開催時間 午後７時～午後８時３０分 福本 誠作 活動報告（市民厚生） 

会  場 内山地域福祉センター 原 勝信 記録・報告書作成 

そ の 他  

担

当

班 

 蔵本 茂弘  

                       ◎班代表者 

意見交換会の内容      □市民の意見 ■議員の意見 

テーマ① 小・中学校スクールバスの対応 

【意見交換の概要】 

□ 平成27年度からスクールバスのタクシー助成事業が廃止されることを関係者だけが

知っていて、一般の人は知らなかった。 

■ 関係者については説明を行ったとのことです。補助金はなくなるが市単独で補助を

継続していく予定です。 

【行政の主な取組】 

事務局管理費 平成 26 年度当初予算：約 1 億 2,740 万円 

・スクールバス運行委託料 

社会福祉管理費 平成 26 年度当初予算：約 1,369 万円 

 ・福祉バス運行事業委託料 

  旧野尻町時代から町民の交通手段として６路線（他に通学用として１路線）を運行

している。今年度から要望のあった内山地区と野尻町区を結ぶ路線を試験運行する。 

  また、平成 27 年度から内山から通学する小・中学生のスクールバスが国庫補助事業

を打ち切られるため、スクールバスと福祉バスとの連携ができないか検討する。 

テーマ② 保育所、小・中学校施設の利活用 

【意見交換の概要】 

□ 保育園（休園中）は 10 人以上でないと開園できないのか。保育園に入れたいが、通

園手段がなく自宅でみている。 

□ 学校を利用しての農家民泊等の活性化につなげたい。地元としては、利用したい。 

□ 建物が古いため、改修が必要ではないか。 

■ 委員会活動を通して、地域の意見をより強く伝えていきます。 

様式１ 



 

テーマ③ 水道の消火栓の案内板設置、その他公共施設案内表示板設置 

【意見交換の概要】 

□ 消火栓等の表示板が無く不便である。対応してほしい。 

□ 地元での消火栓のところにホースがない。初期消火のため設置してほしい。 

■ 委員会活動を通して、地域の意見をより強く伝えていきます。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換    

□ 道路改良、がけ崩れ、ガードレール、カーブミラーの改修を急いでほしい。 

□ 明神スギの民話があるが、看板設置できないか。 

□ 市立病院の事務で時間がかかりすぎる。 

■ 自由意見については全議員で情報を共有し、今後、一般質問や委員会審査の中に活

かしてまいります。 

□ 議員の農地法にふれる事実がある。議会の対応は。 

■ 政治倫理審査会を設置し、政治倫理条例に基づき対応していきます。 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見 ※特になし 

 

 


